

les premières lettres de chaque vers en formaient le tronc.

“ Around thy path may fairest flowers  
 “ Load with sweets the ambient air,  
 “ Exempt from pain thy precious hours  
 “ And every day bring blossoms fair;  
 “ Nought from thee true pleasure sever,  
 “ Displeasure cloud thy pathway never;  
 “ Echoes greet this Glorious Day,  
 “ Repeat, repeat our grateful lay.”

La séance consistait en une préparation à la fête.

Plusieurs des jeunes filles s'entretenaient entre elles sur la manière de célébrer convenablement le vingt-cinquième anniversaire d'épiscopat de leur bien aimé Pasteur et Père, Quelques unes sont d'avis qu'il ne faut pas faire d'éclat, vu la défense qu'elles ont déjà reçue en semblables circonstances, lorsque deux personnages étrangers se présentent; l'un est la muse de la poésie et l'autre l'histoire.

La première encourage les enfants à faire une belle démonstration, vu que la circonstance est tout à fait exceptionnelle et la seconde trace d'une manière rapide le tableau des travaux et des œuvres accomplis pendant les vingt-cinq années d'épiscopat de Mgr. Taché. En entendant ce récit toutes se sentent excitées à donner à leur vénéré Père une expression publique et solennelle de leurs sentiments de reconnaissance et d'affection pour lui.

La Poésie et la Musique venant à leur secours, elles cueillent des fleurs dans le parterre, en forment un bouquet auquel elles suspendent des pièces d'or et vont l'offrir à Mgr. l'Archevêque.

Nous avons rarement été témoins

d'une séance aussi belle que celle-ci. Les jeunes filles, toutes vêtues de blanc, s'acquittèrent comme de coutume de leur tâche avec ce ton de simplicité et de modestie qui sied si bien à leur âge et fait tant d'honneur à l'éducation qu'elles reçoivent dans cette maison.

Mgr. l'Archevêque témoigna aux jeunes filles combien il était heureux de ce qu'elles recevaient dans cette maison une si bonne éducation; que cette excellente éducation qui avait été l'objet de la sollicitude de Mgr. Provencher, son prédécesseur, était aussi l'objet de la sienne, et qu'il n'avait rien tant à cœur que de procurer à un plus grand nombre de jeunes filles encore ce bienfait d'une éducation si chrétienne et si propre à former la femme accomplie.

Sa Grâce les remercia de leur excellent cadeau et leur souhaita de bonnes et heureuses vacances

De retour à l'Archevêché, Monseigneur reçut entre autres visites celle de l'Hon. M. Royal, qui, accompagné de plusieurs habitants de St. Boniface, adressa à Monseigneur quelques mots bien sentis et lui présenta les noms des citoyens qui offraient une superbe voiture d'hiver.

Sa Grâce reçut ensuite les officiers canadien français de la garnison, le Capt. Taschereau, de l'artillerie, les lieutenants De Cazes et Martineau, qui offrirent avec l'hommage de leur respect et de leur attachement un magnifique encrier en forme de barque.

Nous empruntons au *Métis* le compte-rendu suivant de la journée du 24 Juin.

Le  
 liqu  
 Rou  
 page  
 La  
 tera  
 les c  
 venit  
 No  
 seule  
 tour  
 les jo  
 douc  
 pides  
 étroit  
 No  
 ment  
 les fo  
 sée.  
 En  
 pensé  
 naiss  
 témo  
 publi  
 notre  
 missi  
 un gr  
 Tre  
 que,  
 l'une  
 inces  
 rendu  
 et vir  
 rema  
 fans  
 à cha  
 Au  
 d'am  
 tholic  
 toba,  
 mani  
 Ils  
 aimé.  
 tière  
 tion,  
 leur  
 Ma  
 offrir  
 cette  
 mage  
 Le